

# KABAR TERBARU

## Upayakan Kamtibmas Kondusif, Kapolsek Mataram Silaturahmi Ke Kediaman Tokoh Masyarakat

Syafruddin Adi - [MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID](http://MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID)

Sep 16, 2024 - 07:52



Mataram NTB - Didampingi Kanit Intelkam Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH., kembali melakukan Penggalang dan silaturahmi ke kediaman tokoh masyarakat yang ada di wilayah hukum Polsek Mataram Polresta Mataram, Minggu (15/09/2024).

Kali ini, Pimpinan Kepolisian di Kecamatan Mataram ini menyambangi Rumah Kepala Lingkungan ( Kaling) Petemon, Kel. Pacitan, Kecamatan Mataram, Kota

Mataram untuk melaksanakan kunjungan silaturahmi sekaligus berdialog dan menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas dari Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM.

“Silaturahmi yang kami lakukan disamping bertujuan memperkenalkan diri sebagai Kapolsek Mataram yang baru juga sebagai upaya penggalangan masyarakat untuk mengajak bersama-sama mensukseskan Pilkada Serentak 2024 berlangsung lancar, aman dan damai, “Ungkap Kapolsek Mulyadi SH., saat ditemui media ini, Senin (16/09/2024).

“Kegiatan silaturahmi yang kami lakukan tadi malam itu juga sebagai cooling system guna mengantisipasi serta mencegah timbulnya gangguan Kamtibmas di Lingkungan tersebut, “imbuhnya.

Dalam pertemuannya dengan Kaling Petemon tersebut, mantan Kabagops Polres Sumbawa ini melakukan dialog guna menggali segala informasi yang saat ini sedang berkembang di tengah masyarakat.

Lanjutnya, Secara umum Kamtibmas di lingkungan Petemon saat ini tergolong kondusif hanya saja masih terdapat beberapa masalah yang masih sering timbul antar warga. Oleh karena itu kedepan pihaknya akan meningkatkan patroli di lingkungan tersebut baik yang dilakukan oleh piket fungsi Polsek Mataram maupun oleh Bhabinkamtibmas dan Polisi Lingkungan.

“Informasi dari Kaling yang kami terima tersebut nantinya tentu harus kita antisipasi, salah satunya kunjungan ke lingkungan tersebut akan kita tingkatkan, “jelasnya.

Dihadapan Kaling Petemon H. Sejati, Mulyadi sapaan akrab Kapolsek Mataram ini menyampaikan beberapa pesan dan himbauan Kamtibmas salah satunya keikutsertaan masyarakat dalam mencegah timbulnya gangguan keamanan di lingkungan masing-masing.

“Melalui kegiatan seperti ini tentu Keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Mataram ini diharapkan dapat tercipta dengan baik sehingga Pilkada Serentak 2024 dapat berjalan sesuai yang diharapkan, “tutupnya. (Adb)